

La LAVE raconte les volcans de l'Hérault dans le détail



■ La médiathèque a fait salle pleine.

Mieux comprendre l'environnement volcanique était le but de la conférence de Claude Lesclingand de l'association LAVE, 120 personnes présentes, la médiathèque ne pouvait en contenir plus. La projection de deux films présentant tous les types de volcans était très instructive et les images impressionnantes. Le volcan des Baumes et le trou des fées ont soulevé de nombreuses questions qui ont trouvé des réponses grâce à la conférence. Son activité a été brève mais violente, les coulées de laves basaltiques formant les Causses en sont la preuve. Ce volcan éteint depuis plus de 150 millions d'années ne devrait plus se réactiver, nous voilà rassurés.

À l'issue, le traditionnel verre de l'amitié a permis de prolonger les discussions autour de ce sujet brûlant... Prochaines manifestations de l'association : le **dimanche 22 mai**, randonnée de l'association (participation gratuite, repas tiré du sac), le **samedi 4 juin** soirée au château du Parc L'Épine, route de Caux à Pézenas (repas et animation musicale, réservation obligatoire).

Plus d'infos sur <http://lesamisduclocherdecaux.wifeo.com>